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会長時間

会長 下田 敬三

皆さんこんにちは。お客様、ようこそおいで下さいました。どうぞごゆっくりお越

し下さい。本日は、国際ロータリー第2710地区ガバナー大之木精二様をお迎

えしての公式訪問例会です。ガバナー大之木精二様、ガバナー随行幹事島

村充様、ガバナー補佐鵜野俊雄様、ガバナー補佐幹事大中恒男様におか

れましては、大変ハードスケジュールの中、広島陵北ロータリークラブ例会に

お越しいただきまして、誠にありがとうございます。心より御礼を申し上げま

す。ガバナー大之木精二様には、卓話して頂きます。大変楽しみにしております。皆さん、静かに拝聴して下さい。

そして、クラブフォーラムでは、ご指導・ご助言を賜りたいと思いますので、よろしくお願い致します。本日は、新会

員の入会式がございますので、これをもちまして会長時間と致します。

今回の例会（９月２６日）

会員卓話

８・９月誕生会員

次回の例会（１０月３日）

来賓卓話

広島市立荒神町小学校

校長 小林 富夫 様

出席報告
（例会運営委員会）

9月19日(水)出席者

会員総数 41名

出席会員 34名

欠席会員 7名

ご来賓 4名

ご来客 4名

ゲスト 0名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

9月19日(水)出席者

広島ＲＣ 3名

広島南ＲＣ 1名

幹事報告（瀬川幹事）

■例会変更

・ 広島南ＲＣ 「職場訪問例会」
【と き】 １０月２６日(金) １２：３０～１３：３０
【ところ】 オタフクソース WoodEgg [※会場変更]

・ 広島東ＲＣ 「広島安芸ＲＣとの合同夜間例会・懇親会」
【と き】 10月23日(火)18：30～20：30 [※10/24(水)の変更]
【ところ】 ホテルグランヴィア広島４Ｆ「悠久」

・ 広島中央ＲＣ 「職場訪問例会」
【と き】 １０月２２日(月) １２：３０～
【ところ】 メリーハウス西風新都 [※会場変更]

・ 広島安芸ＲＣ 「職場訪問例会」
【と き】 １０月１０日(水) １２：３０～ [※10/9(火)の変更]
【ところ】 観音マリーナ

■お知らせ

・ 広島安芸ＲＣ 「広島東ＲＣとの合同夜間例会」
【と き】 １０月２３日(火) １８：３０～ [※同日変更]
【ところ】 ホテルグランヴィア広島

・ 10月17日職場訪問例会のご案内と10月24日新会員歓迎夜
間例会のご案内をBOX配布しております。ご出欠の回答は
回覧にてお願いします。

・ 本日例会終了後13：40より、大之木ガバナーをお迎えして
のフォーラムを「安芸の間」にて開催いたしますので、理事・
役員・出席予定の方はよろしくお願いいたします。次第・席
次などを配布しておりますので、ご確認下さい。
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RI第2710地区ガバナー 大之木精二 様
大之木ガバナー様より大枚をいただいております。

RI第2710地区G6ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 鵜野俊雄 様
鵜野ガバナー補佐様より大枚をいただいております。

下田敬三 会長、石川貴与和 副会長、瀬川長良 幹事、長
松俊典 副幹事、伊藤弘幸 副幹事
大之木ガバナー、島村随行幹事、鵜野ガバナー補佐、大中補
佐幹事様ようこそお越しくださいました。

例会、フォーラム、よろしくお願いいたします。

安土義和 会員、井口久洋 会員
沖田君！！再入会おめでとうございます。心より歓迎いたしま
す。

当日計 31,000円 累計 197,000円

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】下田 敬三 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】瀬川 長良 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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大之木精二ガバナー公式訪問

大之木精二ガバナーより、公式訪問に際し、「職業奉仕について」お話しいただきました。

入 会 式

新会員3名の入会式を行いました。入会認証書とバッジを下田会長から授与し、四つのテス
トを大之木ガバナーより授与していただきました。
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会 長 幹 事 懇 談 会

大之木ガバナー、島村随行幹事、鵜野ガバナー補佐、大中補佐幹事、当クラブより下田会
長、石川副会長、森川会長エレクト、大旗理事、瀬川幹事、長松・伊藤副幹事が出席して
会長幹事懇談会を行いました。

フ ォ ー ラ ム

例会終了後、大之木ガバナー、島村随行幹事、鵜野ガバナー補佐、大中補佐幹事をお迎
えしてフォーラムを開催しました。各理事・委員長の方から忌憚のない意見が出され、有意
義な時間になりました。


